

Residencia de mayores de Yeste



El pasado 9 de mayo tuvimos la visita en la Residencia de Mayores, "Fundación Honorato Fernández", de la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez Navarro; habló con nuestros mayores y mostró el compromiso de seguir apoyando este recurso, con el fin de mejorar la calidad de vida de nuestros residentes.

El 22 de mayo realizamos una salida a Rincón Cabero con algunos de los mayores de la residencia y de los usuarios del SEPAP Mejora-T. Dimos un paseo por la zona, donde nuestros residentes pudieron recordar aromas de diferentes plantas de la zona, como el espliego, romero, tomillo, etc. Posteriormente disfrutamos de un pequeño almuerzo, volviendo al medio día a la Residencia.

El sábado 15 de junio tuvo lugar la Marcha Solidaria que no se pudo realizar en Semana Santa, debido al mal tiempo.

Ese mismo día celebramos el Día Mundial de la Toma de Conciencia de Abuso y Maltrato al Mayor.

Tanto los residentes como el equipo de trabajo, queremos dar las gracias a todos los participantes, así como para todos los colaboradores que han hecho posible este evento ■



El hombre del tiempo Segundo Sánchez (Arguellite)

Verano seco total

Después de unos meses sin escribir en este periódico debido a una infortunada caída el día 2 de Marzo, causada por la debilidad de mis piernas y el peso de mis 94 años, ahora vuelvo a retomar mi colaboración.

Como ya hemos observado por los números anteriores, el año pasado 2018 fue abundante y bueno en cuanto a lluvias. Este año estamos sufriendo una gran sequedad; el invierno ha sido escaso, en la primavera sólo ha llovido para mantener la humedad y el verano seco total sobrepasando con creces la normalidad. Aquí solo se habían alcanzado los 40 grados cada cuatro años, un día o dos, pero este año hemos sobrepasado los 40 grados ocho días, llegando a 42 grados, por lo que a día de hoy ya hemos superado la meta.

Ya iremos volviendo a la normalidad, las noches alargan y la humedad se aproxima, por tanto, aunque no hay muchas esperanzas a corto plazo, las lluvias pueden llegar en cualquier momento. Ya iremos viendo y aguantando cómo se nos presenta el tiempo, pues ponernos en contra de él no podemos.

*Cuando el sol por el ocaso se va,
enseguida un sarpuellido de estrellas
en el cielo se hace brillar.
Para esto poder contemplar
hay que salir al campo
apartados de la ciudad.
Cuando al día siguiente,
el alba se hace llegar,
empujada por los rayos del sol
que tanto hacen brillar.
Nosotros, cada día,
nos levantamos
mirando al cielo sin cesar,
esperando ver asomar
esas nubes tempestuosas
que esperanza nos dan.*